
DISCUSSIONE ALLEGATA ALLA DELIBERA DI CONSIGLIO COMUNALE N. 58 DEL 

21.12.2011. 

 

Il Sindaco introduce l’argomento dicendo: “ Già nel 2010 abbiamo approvato la Convenzione con il  

Comune di Rodigo per la Gestione in forma associata dei servizi di Polizia Locale. La Convenzione 

che era in via sperimentale per un anno,  è venuta a scadere. Le nostre valutazioni sono positive per 

cui proponiamo di rinnovare tale servizio per ulteriori anni tre. E’ stato riformulato l’Art. 05, 

comma 2, della convenzione  in merito alla proprietà dei mezzi, tenendo conto delle osservazioni 

del Consigliere Gelati in quanto viene specificato che i mezzi restano di proprietà dell’Ente che li 

acquista. Anche Rodigo nel Consiglio Comunale del 17.12 u.s. l’ha approvata e ha ringraziato il 

Comandante . Ringrazio, per i risultati ottenuti, l’impegno dimostrato e la collaborazione  il 

Comandante Colli, il Sindaco di Rodigo Chizzoni e il Vice Sindaco Burato”. 

Il Sindaco riferisce al Consiglio Comunale alcuni dati statistici sulle attività fatte dai Vigili risultanti 

da questa Convenzione. 

 

Il  Consigliere Maffezzoli dice di essere contento  che tutto proceda bene anche  per i risultati 

positivi ottenuti ma vuole dire qualcosa per inciso “ Oggi c’è stato un altro incidente al Serraglio. 

Chiedo di sollecitare la Provincia affinché prenda provvedimenti. Chiedo anche che vengano messi 

in sicurezza  altri due incroci quello di Grazie e quello di Via Morante perché sono pericolosi.” 

 Noi siamo favorevoli al rinnovo della Convenzione”. 

 

Il Consigliere Gelati si dichiara favorevole. 

 

Il Consigliere Vincenti esprime il voto favorevole del Gruppo di Maggioranza. 

 


